

UNIVERSIDAD INTERCONTINENTAL D.R.©

2 0 1 6 - 2 0 1 7

Distinguidos miembros del Consejo de Gobierno de la UIC. Estimado Ing. Bernardo Ardavín Migoni, Rector de la Universidad Intercontinental y su cuerpo Directivo.

Honorables miembros del Claustro Académico de la Universidad. Su Excelencia, Mons. Crispín Ojeda Márquez, Obispo Auxiliar de la Arquidiócesis de México y Vicario Episcopal de la VI Zona Pastoral "San José". Distinguidos representantes de la Junta de Gobierno y de la comunidad académica de la UPAEP, que nos acompañan.

Respetables miembros de los consejos académicos.

Estimados invitados especiales.

Apreciados maestros.

Queridos estudiantes.

La Providencia de Dios nos permitió, casi a lo largo de dos años, celebrar de muy diferentes maneras y de una FORMA trascedente, nuestros 40 años de existencia como Universidad.

Felicito al Comité que trabajó incansablamente. Durante este tiempo tuvimos la oportunidad de volver a nuestras raíces para tomar un nuevo impulso, en un esfuerzo bien dirigido, mediante la reflexión y la definición de nuestra Visión y de nuestra Misión, como Institución educativa de nivel superior que somos.

El siguiente paso en que se trabajó, fue definir la vía que permita ir haciendo realidad esta Misión y esta Visión desde el primer momento de su aprobación y asunción por parte de quienes tenemos alguna responsabilidad en la misma Universidad. La actualización del Plan de Desarrollo integral o Plan estratégico dio lugar a la definición de los proyectos académico, administrativo y de formación integral, y configurar el de Fortalecimiento que permita el crecimiento y la consolidación, de nuestra Universidad. Quiero de manera especial felicitar a todos y a cada uno de quienes intervinieron en este árduo trabajo, desde el mismo Consejo de Gobierno hasta quienes participaron en los talleres de planeación y en la selección de los proyectos.

Confiamos en que todo este trabajo realizado dé el fruto esperado a su tiempo, habiéndolo proyectado para el cincuentenario de la Universidad, mediante el trabajo de todos.

Felicito y hago un reconocimiento a nuestras Direcciones, Académica, de Formación Integral y Administrativa por sus logros alcanzados en este año en bien de nuestros alumnos universitarios y de bachillerato, mismos que ya fueron mencionados. El esfuerzo y el trabajo realizados no ha sido en vano, más bien ha sumado y enriquecido a la Universidad como Institución y a la oferta educativa que ofrecemos. Prueba de ellos son los varios reconocimientos y acreditaciones que la Universidad ha recibido por parte de organismos reconocidos, así como el número creciente de vinculaciones que se ha logrado.

Es destacable también la creación del Instituto Intercontinental de Misionología a nivel de Dirección Divisional. No quiero dejar de mencionar, respecto a la Dirección General de Formación Integral, mi agradecimiento al P. Arturo de la Torre Guerrero, MG., quien estuvoal frente de esta Dirección hasta enero de este año, y a quien le sucedió ahora, el P. Juan Francisco Torres Ibarra, MG., a quien le deseo grandes frutos en su trabajo, en bien de la formación de nuestros alumnos y de la misma Universidad.

Hago también un reconocimiento y un profundo agradecimiento a todos los Directivos, Coordinadores, Maestros, Administrativos, Colaboradores, que con sus trabajos han aportado para que la UIC siga adelante en bien de nuestra comuniad estudiantil. Gracias también a la Fundación UIC y a sus obras, al personal de Prestesa que mantiene bello y limpio nuestro campus e instalaciones. Para el inicio de este nuevo año escolar, se hicieron remodelaciones en la infraestructura mediante un gran esfuerzo financiero.

Es verdad que faltan muchas más en muchos lados. Poco a poco avanzaremos. Los retos, internos y externos, para este nuevo año académico que iniciamos son muchos y de muy variada índole. Mencionaré sólo un externo y un interno.

El externo, el año de elecciones que se avecina en nuestro país, con su incertidumbre social y política inherente, a la que nuestra Universidad no se verá ajena. El interno, la consolidación de la Alianza educativa con la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla, con quienes hemos concluido ya el tercer año de un trabajo conjunto muy positivo en muchos aspectos por la interacción entre nuestras dos Instituciones. Quiero mencionar por su nombre a una persona que contribuyó enormemente a que la Alianza se diera entre nosotros, y me refiero al Lic. Francisco Emmelhainz Naveda, hasta julio pasado, Presidente de la Junta de Gobierno de UPAEP. Muchas Gracias Lic. Francisco Emmelhainz por su confianza y contribución en la realización de este proyecto. Quien le ha sucedido como nuevo Presidente de la Junta de Gobierno de UPAEP es el Lic. Juan José Rodríguez Posada, a quien le damos la bienvenida entre nosotros y le auguramos toda clase de éxitos en su gestión. Muchas Felicidades Lic. Juan José Rodríguez. Quiero señalar que el Lic. Francisco Emmelhainz continúa siendo miembro del Consejo de Gobierno de la UIC. Y un nuevo miembro del Consejo de Gobierno de la UIC es el P. Raúl Nava Trujillo, MG., a quien damos la bienvenida, sucediendo a nuestro muy estimado P. Juan José Corona López, MG., agradecidos con él por los tantos años que sirvió incansablemente a nuestra Universidad.

Quiero terminar mencionando al Papa Francisco, hablando de tres claves a tener en cuenta en el mundo de la enseñanza: "En primer lugar – afirmó Francisco - frente a un individualismo que invade, que vuelve humanamente pobre y culturalmente estéril, es necesario humanizar la educación..."

Otra de las claves es "hacer crecer la cultura del diálogo": "Nuestro mundo se ha convertido en una en una aldea global con múltiples procesos de interacción, donde cada persona pertenece a la humanidad y comparte la esperanza de un futuro mejor con toda la familia de las naciones".

Y una última clave que el Papa quiso compartir fue "la contribución de la educación para sembrar esperanza, porque el hombre no puede vivir sin esperanza y la educación genera esperanza".

Respuesta al Mensaje del Rector

Encomiendo todos los trabajos de este año académico que comienza a Dios nuestro Señor y a María santísima de Guadalupe a fin de seguir contribuyendo en la formación y en la construcción de un futuro promisorio para nuestros jóvenes de México.

Porque todos juntos somos... orgullosamente UIC.

P. Raúl Ibarra Hernández, MG. Presidente del Consejo de Gobierno UIC